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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kenyataan di lapangan yang 

menunjukkan bahwa adanya kecenderungan siswa yang mempunyai sikap “anti 

sosial” ditandai dengan sering membolos, diskors dari sekolah dan lain 

sebagainya, itu dikarenakan tidak pernah menghiraukan dan mendengarkan saran 

maupun nasehat dari guru. Maka hal itu sangat diperlukan adanya perhatian orang 

tua dan lembaga pedidikan apabila di sekolah, karena apabila dibiarkan akan 

merugikan berbagai pihak. Bagi lingkungan sekolah akan menghambat proses 

pembelajaran serta akan mengganggu atau menghambat proses pencapaian tujuan 

pembelajaran yang telah ditentukan. 

Dalam penelitian ini difokuskan pada tiga fokus masalah, yaitu: (1) Upaya 

Sekolah dalam Membentuk Sikap Tawadhu Siswa Kepada Guru di MTs Al Huda 

Bandung Tulungagung Tahun Ajaran 2017/2018 ? (2) Upaya Sekolah dalam 

Membentuk Sikap Tawadhu Siswa Kepada Ulama’ di MTs Al Huda Bandung 

Tulungagung Tahun Ajaran 2017/2018 ? (3) Upaya Sekolah dalam Membentuk 

Sikap Tawadhu Siswa Kepada Sesama Teman di MTs Al Huda Bandung 

Tulungagung Tahun Ajaran 2017/2018?. Adapun yang menjadi tujuan dalam 

penelitian ini adalah (1) siswa dapat memiliki sikap tawadhu kepada gurunya 

dalam pembelajaran, (2) siswa dapat memiliki sikap tawadhu kepada ulama’ atau 

kyai dalam kehidupan sehari-hari, (3) siswa dapat memiliki sikap tawadhu kepada 

sesama teman dalam lingkungan sekolah. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian 

deskriptif. Data deskriptif adalah data yang diperoleh berupa kata-kata dan 

tindakan, yang kemudian berusaha dideskripsikan dan diinterpretasikan. Teknik 

pengumpulan data menggunakan wawancara semi terstruktur, observasi partisipan 

pasif dan dokumentasi. Analisis datanya menggunakan prosedur reduksi data, 

penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Sedangkan teknik 

pengecekan keabsahan data menggunakan kriteria derajat kepercayaan, antara lain 

dilakukan dengan memperpanjang pengamatan, triangulasi dan pengecekan teman 

sejawat. 

Hasil dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti diantaranya yaitu: 

Pertama, upaya sekolah dalam membentuk sikap tawadhu siswa kepada guru 

adalah melalui keteladanan yang dicontohkan langsung oleh guru, pembiasaan 

berjabat tangan, nasehat. Kedua, upaya sekolah dalam membentuk sikap tawadhu 

siswa kepada ulama’ adalah melalui keteladanan dan nasehat. Ketiga, upaya 

sekolah dalam membentuk sikap tawadhu siswa kepada sesama teman adalah 

melalui keteladanan antar sesama guru.dan kegiatan pembiasaan 5S dan 9K. 

 

 



ABSTRACT 

Thesis with the title “The School’s Efforts in Shaping Attitudes of 
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This research is motivated by the reality on the ground which showed that 

the tendency of students who have an attitude of “anti-social” is characterized by 

frequent truant, suspended from school and so forth, it is because never heed and 

listen to the advice and counsel of teachers. So it is very necessary to the attention 

of parents and civic institutions when in school, because if allowed to be 

detrimental to all parties. For a school environment will hinder the learning 

process and will interfere with or impede the achievement of learning objectives 

that have been determined. 

In this study focused on three focus issues, namely: (1) The School’s 

Efforts in Shaping Attitudes of Tawadhu Students To Teachers in MTs Al Huda 

Bandung Tulungagung School Year 2017/2018? (2) The School’s Efforts in 

Shaping Attitudes of Tawadhu Students To Scholars’ in MTs Al Huda Bandung 

Tulungagung School Year 2017/2018? (3) The School’s Efforts in Shaping 

Attitudes of Tawadhu Students to a fellow friend in MTs Al Huda Bandung 

Tulungagung School Year 2017/2018?. As for the objectives of this study were 

(1) the students can have an attitude tawadhu the teacher in learning, (2) the 

students can have an attitude tawadhu to scholars or clerics in everyday life, (3) 

the students can have an attitude tawadhu to others friends in the school 

environment. 

This study used a qualitative approach and descriptive research. The 

descriptive data is the data obtained in the form of words and actions, which then 

seeks described and interpreted. The data collection technique using semi-

structured interviews, observation passive participant and documentation. Data 

analysis procedures using data reduction, data presentation and conclusion or 

verification. While the technique of checking the validity of the data using the 

criteria of the degree of confidence, among others carried out by extending the 

observation, triangulation and checking peers. 

Results of research conducted by researchers such as: first, the school’s 

efforts in shaping attitudes of tawadhu students to teachers is exemplified by 

example directly by teachers, habituation shaking hands, advice. Second, the 

school’s efforts in shaping attitudes of tawadhu students to scholars is through the 

example and advice. Third, the school’s efforts in shaping attitudes of tawadhu 

students to fellow students is through exemplary among fellow teachers and 

habituation 5S and 9K. 

 

 

 

 



 الملخص
أطروحة بعنوان "جهود المدرسة فً تشكٌل مواقف الطلبة تودو فً النظام التجاري المتعدد الأطراف ال 

" مكتوبة هدى أحمد دورورول، نٌم7102/7102هدى باندونغ تولونغاغونغ السنة الدراسٌة عام  . 

، سانت فرٌدة هجرٌة. نوٌر لٌلى، ماجستٌر0270011171المستشارٌن   
 

تولونغاغونغ-بعنوان "جهود المدرسة فً تشكٌل موقف الطلاب تودو فً باندونغوكتب أطروحة   MTs 

" أحمد دورورول هدى، نٌم7102/7102الهدى المدرسة سنة  ، الإشراف على هجرٌة. 1721143024 .
 .ش لٌلى فرٌدة نور، ماجستٌر

 

 الكلمات الرئيسية: المدرسة الجهد، موقف تودو
 

الحقٌقة فً الحقل الذي ٌظهر أن وجود مٌل للطلاب الذٌن لدٌهم الموقف من الدراسة كانت مدعومة من قبل 
التحرٌض على العداء الاجتماعً "تمٌزت غالباً ما تشٌر، علقت من المدرسة وما إلى ذلك، وهذا لأنه لم 
وبالتالً فمن لا غنى عنه وجود اهتمام  .وعلى الرغم من الاستماع إلى اقتراحات أو نصائح من المعلمٌن

الآباء والأمهات ومؤسسات المجتمع المدنً عندما تكون فً المدرسة، لأنه عندما الٌسار سوف ٌكون 
للمدرسة البٌئة سوف تعوق عملٌة التعلم وسوف تتدخل أو تعوق تحقٌق الأهداف  .مضرا لمختلف الأطراف

 .التً تحددت التعلٌمٌة
هود المدرسة فً تشكٌل موقف الطلاب ( ج0فً هذه الدراسة ركزت على ثلاث قضاٌا التركٌز، وهً: )

؟ 7102/7102أبو الهدى تولونغاغونغ باندونغ عام  MTs إلى المدرسٌن فً العام الدراسً تاوادهو (2) 

تولونغاغونغ-الجهود المدرسة فً تشكٌل موقف "تودو الطلاب ل" العلماء فً باندونغ  MTs  الهدى
؟ 7102/7102المدرسة سنة  الجهود المدرسة فً تشكٌل موقف "الطلاب تاوادهو" إلى صدٌق زمٌل  (3)

؟7102/7102تولونغاغونغ المدرسة سنة -باندونغ MTs فً هدى بن ( 0كما للأهداف فً هذه الدراسة ) .
( الطلاب ٌمكن أن ٌكون موقف تودو للعلماء أو 7الطلاب ٌمكن أن ٌكون موقف تودو للمعلم له فً التعلم، )

( الطلاب ٌمكن أن ٌكون تودو موقف للزمٌل فً البٌئة المدرسٌة1اة الٌومٌة، )كًٌ فً الحٌ . 

البٌانات الوصفٌة هً البٌانات التً ٌتم الحصول  .ٌستخدم هذا البحث نهجاً نوعٌا وأنواع البحوث الوصفٌة
شبه هندسة جمع البٌانات باستخدام  .علٌها فً شكل الكلمات والأفعال التً هً ثم حاول وصف وتفسٌر

تحلٌل البٌانات باستخدام إجراءات الحد من البٌانات  .منظم المقابلة والملاحظة السلبٌة بالمشاركة والتوثٌق
هذا الأسلوب للتحقق من صحة البٌانات باستخدام معٌار  .وتمثٌل البٌانات وسحبها على إبرام أو التحقق

فً حٌن التثلٌث وتدقٌق صدٌق زمٌل درجة الثقة، من بٌن أمور أخرى القٌام بتوسٌع نطاق المراقبة، . 

نتائج البحوث التً أجراها الباحثون الذٌن هم: أولاً، جهود المدرسة فً تشكٌل موقف تودو الطلاب للمعلم 
الثانٌة، جهود المدرسة فً تشكٌل  .من خلال المثال الذي ٌجسده المعلم تكٌٌف، المصافحة بالٌد، المشورة

خلال المثال والمشورةموقف تودو الطلبة الدارسٌن من  ثالثا، جهود المدارس فً تشكٌل موقف أصدقاء  .
5، 9لزملائه الطلاب تودو من خلال تكٌٌف ك  S والمثال بٌن زملائه المعلمٌن 

 
 

 

 

 

 

 


